

COMITE DE DEFENSE DE L'HOPITAL D'ARGENTEUIL
HALTE A LA CASSE DE LA SANTE ET DE LA PROTECTION
SOCIALE

La population du bassin d'Argenteuil, Bezons, Montigny, La Frette, Herblay, Cormeilles, Sannois, a droit à un hôpital public de plein exercice, non amputé de services "non rentables" et répondant à ses besoins.

Pour cela, nous exigeons :

- le maintien des urgences 24h/24 à Argenteuil et non en alternance avec Eaubonne qui a déjà récupéré celles de l'hôpital de Montmorency.
- des moyens financiers suffisants et donc, le vote d'un budget de la Sécurité Sociale correspondant aux besoins ainsi qu'une réforme de son financement et de sa gestion élaborée démocratiquement.
- l'abrogation de la loi HPTS - Bachelot.

| NOM | PRENOM | ADRESSE POSTALE OU MAIL | SIGNATURE |
|-----|--------|-------------------------|-----------|
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |

Comité de Défense de l'Hôpital d'Argenteuil - Hôtel de Ville - 95870 BEZONS

Christiane Leser - 06 84 33 66 41 - christianeleser@wanadoo.fr - BLOG: cddha.wordpress.com